Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 75 m?
Référence 86042562
Prix 1 800 000 €

St-dean-Cap-Ferrat
Appartement a vendre (06230)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement exceptionnel situé au dernier étage d'une résidence ancienne au
cceur de Cap Ferrat. Cet appartement est en excellent état, il conjugue avec

élégance le raffinement moderne au confort contemporain. L'appartement est .

traversant, exposition est et ouest. il dispose d'un séjour spacieux accompagné : y MA KS

R EAL- E ST A T E
d'une cuisine ouverte et d'une salle a manger, créant un espace de vie harmonieux ; ’ 2

et lumineux. Il se compose également de deux chambres et d'une salle de bains, iy
répondant aux attentes d'un cadre de vie agréable et fonctionnel. Une terrasse

privative vient compléter cet espace, offrant une ...

Exceptional apartment located on the top floor of a classic-style residence in the
heart of Cap Ferrat. This apartment is in excellent condition, seamlessly blending
modern refinement with contemporary comfort. The apartment is with east and
west exposure. It features a spacious living room with an open kitchen and dining
area, creating a harmonious and luminous living space. It also includes two
bedrooms and a bathroom, offering a pleasant and functional living environment.A
private terrace completes the layout, offering an uninterrupted panoramic sea

view—ideal for enjoying unforgettable ...
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MARKS REAL ESTATE
6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter I'agence
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Voir tous les biens de cette agence
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